Gaoual : une foudre tue 7 personnes lors d’un mariage à la frontière Bissau guinéenne
13 Juillet 2023
[bookmark: _Hlk83116580]Depuis le début de cette saison des pluies, les calamités se multiplient dans la préfecture de Gaoual. Après une violente tornade qui a causé des dégâts matériels dans plusieurs localités de la préfecture le 3 juillet, c’est une foudre meurtrière qui s’est abattue dans la commune rurale de Wendou M’Bour, le dimanche dernier. Le drame s’est produit dans le district de Parawaly, à la lisière avec la Guinée Bissau. Et, les 7 victimes (dont 4 Guinéens) ont été inhumées dans la localité de M’boro, sous-préfecture Bély.
Joint au téléphone par un journaliste de Guineematin.com hier, mercredi 12 juillet 2023, le Colonel à la retraite, Elhadj Sadiouma Diakité, a confirmé la triste nouvelle et ajouté d’autres détails.
« Effectivement, il y a eu plusieurs morts par suite d’une foudre qui s’est abattue dans le village Bissau-guinéen de M’Boro qui partage la frontière avec le district de Parawaly, dans la commune rurale de Wendou M’Bour. Je rappelle que ce sont les mêmes familles qui vivent de part et d’autres de la frontière. Le drame a eu lieu le dimanche 9 juillet vers 20 h, lors d’un mariage. Selon les explications, ce drame a été provoqué par la foudre et occasionné par les téléphones qui étaient allumés. Sur place, quand il y a eu la foudre à M’boro, plusieurs personnes sont tombées mais ce sont les sept qui ont perdu la vie. Les autres ont pu être sauvées. Dès que nous avons été informés hier mardi 11 juillet, vers 8 h, nous avons formé une grande délégation constituée de conseillers et des services de défense et de sécurité, sur instruction du préfet de Gaoual, pour nous rendre sur les lieux du drame. Sur place nous avons trouvé les autorités de Bely, relevant de la République sœur de Guinée Bissau. Et nous avons procédé à l’enterrement. C’est vraiment triste. La pluie provoque assez de dégâts depuis ses débuts de cette année », a expliqué le maire de Wendou M’Bour.
C’est dans ce petit village de M’boro (en Guinée Bissau), situé à 50 km du chef-lieu de Wendou M’bour que les victimes ont été enterrées, en présence des délégations des deux pays.
Côté guinéen, il s’agit de quatre personnes dont une femme. A savoir : Alpha Mané du village Hakkou Thiandy, Ousmane Camara du village Poudoukou, Mamadou Oury Mendes du village Kankou et de madame Koumba Camara du village Poudoukou. 
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Gaoual: lightning kills 7 at wedding on Guinea-Bissau border
13th July 2023
Since the start of this rainy season, calamities have been multiplying in the Gaoual prefecture. After a violent tornado that caused material damage in several localities in the prefecture on July 3, a deadly lightning strike hit the rural commune of Wendou M'Bour last Sunday. The tragedy occurred in the Parawaly district, on the border with Guinea-Bissau. The 7 victims (including 4 Guineans) were buried in the locality of M'boro, in the Bély sub-prefecture.
Reached by telephone by a Guineematin.com reporter yesterday, Wednesday July 12, 2023, retired Colonel Elhadj Sadiouma Diakité confirmed the sad news and added further details.
"Indeed, there were several deaths following a lightning strike in the Bissau-Guinean village of M'Boro, which shares the border with the district of Parawaly, in the rural commune of Wendou M'Bour. I remind you that the same families live on both sides of the border. The tragedy occurred on Sunday, July 9, at around 8 p.m., during a wedding. According to the explanations given, the tragedy was caused by lightning and the phones were switched on. When lightning struck M'boro, several people fell, but it was the seven who lost their lives. The others were saved. As soon as we were informed yesterday, Tuesday July 11, at around 8 a.m., we formed a large delegation made up of advisors and defense and security services, on the instructions of the Gaoual prefect, to go to the scene of the tragedy. On the spot, we found the authorities of Bely, part of the sister Republic of Guinea Bissau. And we proceeded to the burial. It's really sad. The rain has caused enough damage since it started this year", explained the mayor of Wendou M'Bour.
The victims were buried in the small village of M'boro (Guinea Bissau), 50 km from the capital of Wendou M'bour, in the presence of delegations from both countries.
On the Guinean side, four people were killed, including one woman. They are: Alpha Mané from the village of Hakkou Thiandy, Ousmane Camara from the village of Poudoukou, Mamadou Oury Mendes from the village of Kankou and Madame Koumba Camara from the village of Poudoukou.
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